

Die Universität Innsbruck
trauert um

Mag. rer. nat. Martin Rauch

Dissertant an der Fakultät für Chemie und Pharmazie

Martin Rauch hat sich als anwendungsorientierter Industriechemiker stets um die Intensivierung universitärer Forschungs Kooperationen mit in Tirol ansässigen Industrieunternehmen verdient gemacht. Die resultierenden Projekterfolge waren maßgeblich seiner integrativen Persönlichkeit, motivierenden Teamführung, sowie seinem unvergesslichen fachübergreifenden Kommunikationstalent zu danken.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Dezember 2016

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor

Univ.-Prof. Dr. Hubert Huppertz
Dekan der Fakultät für Chemie und Pharmazie